



Fideicomiso de Salud Pública de Puerto Rico

Visión

Lograr equidad sostenible en la salud de las comunidades puertorriqueñas y mejorar su calidad de vida a través de la innovación, la colaboración y la participación de la comunidad.

Misión

Servir como un aliado confiable que trabaja con entidades públicas y privadas para identificar y hacer realidad soluciones basadas en evidencia, guiadas por la comunidad.

Prioridades

Las prioridades del Fideicomiso de Salud Pública de Puerto Rico (PRPHT, por sus siglas en inglés) refuerza la capacidad y los resultados de los sistemas de salud pública fomentando la innovación, aprovechando los recursos y construyendo alianzas para mejorar la salud pública.

- Preparación para emergencias, respuestas y recuperación
- Enfermedades crónicas: diabetes, obesidad, etc.
- Epidemia de adicción a opiáceos
- Cambio climático
- Equidad de salud
- Salud mental



Fideicomiso de Salud Pública de Puerto Rico

Un programa de:



Fideicomiso para Ciencia, Tecnología e Investigación de Puerto Rico



Fideicomiso de Salud Pública de Puerto Rico

Un programa de:  Fideicomiso para Ciencia,
Tecnología e Investigación
de Puerto Rico

Afiliación organizacional

El Fideicomiso de Ciencia, Tecnología e Investigación de Puerto Rico (FCTIPR) es una entidad 501(c)(3). La legislatura de Puerto Rico designó al FCTIPR como el Instituto de Salud Pública de Puerto Rico. El PRPHT se ha organizado como un programa impulsado por el Fideicomiso y su misión, visión y objetivos fueron desarrollados por un grupo de colaboradores, incluida la participación del Departamento de Salud de Puerto Rico, varias universidades (tales como el Recinto de Ciencias Médicas de la UPR, Ponce Health Sciences University y la Universidad Central del Caribe), proveedores de cuidado de salud (inclusive la Asociación de Salud Primaria y la Asociación de Hospitales) y diversos negocios (incluidos Impactivo Consulting y FDI Clinical Research).

El PRPHT tiene planes de llevar a cabo actividades y programas para la salud de la población más allá de la propia dirección de sus socios individuales y hogar administrativo. El PRPHT consta con una junta asesora de expertos en salud pública de EE. UU. y Puerto Rico.

Capacidades

La meta del PRPHT es tener un impacto inmediato y sostenible en el sector de la salud pública. En cooperación con los esfuerzos de nuestros colaboradores, el PRPHT procurará efectuar un cambio y crear un impacto positivo y significativo en el espacio de la salud pública mediante su agilidad, capacidad y compromiso. Las capacidades principales del PRPHT son proveer programas de salud basados en la población, gestión fiscal, administrativa e informática de la salud (para fomentar la adopción de sistemas de información de salud electrónica integrada en la isla).

Nuestro trabajo

Tenemos un fuerte enfoque comunitario para mejorar la calidad de vida y alcanzar la equidad de salud en todas las comunidades puertorriqueñas. Al mismo tiempo, planeamos desarrollar nuestras capacidades y servicios para ofrecerlos a terceros (como, sectores gubernamentales y privados) para que ellos trabajen más eficazmente y logren sus objetivos. Desde 2018, lanzamos dos programas de apoyo en el incremento de la fuerza laboral: 1. Facilitación de la contratación de más de 100 empleados para trabajar en el Departamento de Salud de Puerto Rico. 2. Centro de Asistencia Técnica de Respuestas a Huracanes (HRH-TAC, por sus siglas en inglés): coordinación de la formación de la fuerza laboral y asistencia técnica en respuesta a futuras emergencias.

Alcance geográfico

El PRPHT se centra en las comunidades puertorriqueñas dentro y fuera de Puerto Rico. Debido a su naturaleza, algunas áreas de interés e iniciativas afectarán principalmente a la región geográfica de la isla de Puerto Rico (como: preparación para emergencias). Otras iniciativas incluirán la población y diáspora puertorriqueña en el extranjero.

Para más información, por favor, contacte a: **Martín Montoya-Zavala, Ph.D.** | mmontoya@prsciencetrust.org | 787-523-5651
www.prpht.org